

Mégan Fortin, artiste peintre

De Stoneham à L.A



Crédit photo : Courtoisie

Meg et l'artiste québécoise Nathalie Bonin.

(CR) Quel tourbillon pour cette jeune artiste de Stoneham qui revient tout juste d'une tournée en Californie! Rien de moins!

Meg, qui a fêté son douzième anniversaire le 29 novembre à Los Angeles, y a fait le vernissage de sa collection Émergence à l'hôtel Cadillac à Santa Monica. La soirée fut un réel succès. En peu de temps, trois de ses créations ont trouvé preneur. De

retour au Québec, elle a fait un arrêt à Mascouche pour y tenir un événement décrochage de son exposition en cours, la totalité des toiles ayant été vendues!

Meg touche le cœur de gens par ses œuvres pleines de vie, de couleurs et d'émotions! Son rêve se poursuit et de nombreuses opportunités continuent de parsemer le parcours artistique de la jeune fille. ■